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Aktuelle Meldungen

Diskussion  zum  Thema  Kohlekraft  am  Mittwochabend  im

Stadeum
Stadt Stade will einen Bebauungsplan aufstellen

Stade (pa).Die Stadt Stade will auf jeden Fall wieder einen Bebauungsplan aufstellen, der auf

Bützflethersand  ein  Kohlekraftwerk  vorsieht.  Das  erklärte  Stades  Bürgermeister  Andreas

Rieckhof am Mittwochabend während einer Diskussion zum Thema Kohlekraft im Stadeum. Der

NDR hatte dort eine Rundfunksendung aufgezeichnet.

Die stellvertretende Leiterin des Lüneburger Gewerbeaufsichtsamtes,  Christina von Mirbach,

sieht  nach  dem  Beschluss  des  Oberverwaltungsgerichts  (OVG)  Lüneburg,  wonach  der

vorhandene Bebauungsplan der Stadt Stade als unzureichend angesehen wird, jetzt die „Stader

Politik am Zuge“.

 Artikel drucken Fenster schließen

© Zeitungsverlag Krause GmbH & Co. KG

Diskussion zum Thema Kohlekraft am Mittwochabend im Stadeum http://www.tageblatt.de/db/Druckvorschau.cfm?DID=1366418

1 von 1 15.01.2009 07:35


